

LICHT ZUR ABENDZEIT

65_08_22_a_Christus_ist_in_Seinem_eigenen_Wort_geoffenbart

§153. Nun wollen wir es finden: Es soll Licht werden - in der Mitte des Tages?? **Zur Abendzeit!!** Wozu wird das **Licht gebracht?** Damit ihr seht, wohin ihr geht. **Damit ihr seht, wo ihr seid.** Zur **Abendzeit** wird es Licht werden.

§154. Wir nehmen dies nun und vergleichen es mit **Maleachi 3, 23.** Er hat versprochen, dass in der **Abendzeit** wieder Licht kommen werde.

>Jetzt zitiert der Prophet die passende Bibelstelle<

„Siehe, ich sende euch den Propheten Elia... und er wird das Herz der Kinder wieder den Vätern zuwenden, damit ich bei meinem Kommen das Land nicht mit dem Bann schlagen muss.“

>Jetzt zum Vergleich die wörtliche Bibelstelle:<

23 Siehe, ich will euch senden den Propheten Elia, ehe der große und schreckliche Tag des HERRN kommt. 24 Der soll das Herz der Väter bekehren zu den Kindern und das Herz der Kinder zu ihren Vätern, auf dass ich nicht komme und das Erdreich mit dem Bann schlage.

§155. Wir betrachten jetzt Lukas 17, 30 und beobachten, was Jesus dort prophezeite, als Er sagte: "Wie es war in den Tagen von Sodom, so wird es wieder sein..."

Passt nun auf: Dies soll zurzeit stattfinden, wo der Menschensohn geoffenbart werden soll. Das Offenbarwerden des Menschensohnes. Nun, der Menschensohn wurde dort wirklich potenziell für einige Momente geoffenbart, unmittelbar, bevor Sodom verbrannt wurde.

>Auch hierzu haben wir schon einen Podcast gemacht und die Bibelstelle betrachtet aus 2. Petrus 3, wo gesagt wird das Feuer vom Himmel fallen soll in der Endzeit<

Nun, dieser Mann war ELOHIM. (Der Menschensohn)

Das war Gott, und Jesus ist Gott. Und Gott wurde dort im Kleinen für einige Augenblicke offenbart, um mit Abraham ein wenig zu sprechen, dort im Untersuchungsgericht, nur eine kleine Weile.

Der Menschensohn offenbarte sich, der Menschensohn, ELOHIM, - kannst du dies sehen, Gemeinde? - Der Menschensohn, ELOHIM, wurde geoffenbart, nur für einige Minuten. Am andern Morgen wurde es verbrannt.

>Das ist jetzt ca. 60 Jahre her und es ist noch nicht Passiert

Die Erweckung über dem Land ist vorbei. Da wird es keine Erweckungen mehr geben, große, durchdringende Erweckungen. Diese Nation hat es niemals empfangen.

Ihr mögt verstandesmäßige Versammlungen haben, doch ich spreche von einer geistlichen Erweckung. Wir haben es gehabt. Ich hoffe ihr erfasst das. Ich sage es in einer Weise, in der ich hoffe, dass ihr es versteht.

Es ist vorbei. Ein feiner Prediger sagte mir kürzlich: "Wenn ich nur die Freude des Herrn in meinem Herzen haben könnte." Ich sagte: "Sohn, die Erweckung ist vorüber."

§156. Die Stabilisatoren sind am Schiff angebracht worden. Große furchtbare Welle liegen vor uns. Wir aber wissen, dass wir uns gerade hinter dieser Welle dem Land nahen.

>Gerade jetzt haben wir zwei Kriege in der Welt <

Wir nähern uns dem Ufer! Bleibt einfach feststehen! Bleibt im Wort! Bleibt bei Gott! Ganz gleich, wie ihr euch fühlt, oder was immer sein mag, bleibt ganz beim Wort. Bleibt standhaft.

Wenn wir diese großen, dunklen Wolken um uns sehen, die kommenden Stürme, die Atombomben und all die andern Dinge, über die man spricht, dann sind unsere Stabilisatoren fest im Wort verankert.

>Die anderen Dinge sind „Keimkriege“ mit Biowaffen, siehe Corona<

Gott sagte, Er werde da sein, und wir werden all diese Wellen überwinden. Ja, wir werden direkt über sie hinweggehen. Ganz bestimmt werden wir das. Sie können uns nicht zum Sinken bringen, sie können uns nicht ertränken.

Lege uns ins Grab, und wir werden wieder hervorkommen, damit ist alles erledigt. Es gibt nichts in der Welt, was uns dort unten halten könnte. Wir werden alles durchbrechen, denn unser großer Chefkapitän ruft auf der anderen Seite.

AMEN